



PRIMER LUGAR



SEGUNDO LUGAR



TERCER LUGAR

Tras una exhaustiva y difícil selección del logo de matemática, se ha concluido los siguientes ganadores:

Primer Lugar: Natalya Castillo (Estudiante), Nayarit Diaz (Apoderada) (Tercero Básico)

Segundo Lugar: Sergio Vejar Pérez (Estudiante), Brigitte Pérez (Apoderada) (Tercero Básico)

Tercer Lugar: Lizz Villegas de Tercero Medio

Felicitemos a todos los que se motivaron a participar y enviaron sus propuestas.

[GALERIA FOTOGRÁFICA: LOGOS QUE PARTICIPARON DEL CONCURSO](#)